

TRES UNIVERSIDADES ASCIENDEN A CATEGORÍA A EN ECUADOR



2016-05-11 07:50:06

Lo más importante del Ecuador

2 min.

626

Reportar



LA HORA

La Universidad de Cuenca, la Universidad Espíritu Santo de Guayaquil (UEES) y la Escuela Superior Politécnica del Ejército (ESPE) pasan a Categoría A, según lo dio a conocer hoy, 10 de mayo de 2016, el Consejo de Evaluación, Acreditación y Aseguramiento de las Calidad de la Educación Superior (Ceaaces).

Es una recategorización de los establecimientos de educación superior de Ecuador. En total se presentaron 13 universidades, siete privadas que estaban en la categoría C, cuatro públicas en la misma categoría, una pública en la D y la ESPE, de las Fuerzas Armadas, la que anteriormente no fue evaluada porque atravesó un proceso de consolidación, destacó el presidente del Ceaaces, Francisco Cadena.

La Universidad Técnica de Manabí, la Universidad de las Américas (UDLA) y la Universidad Internacional del Ecuador (UIDE) ascienden a la Categoría B, informó el Ceaaces.

La última evaluación se hizo en 2013 y, en ese año, cinco universidades que ofertan grado y posgrado de 54 analizadas obtuvieron la Categoría a y son: la Escuela Politécnica del Litoral (ESPOL), la Politécnica Nacional, la San Francisco de Quito, la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (Flacso) y la Universidad Andina Simón Bolívar (UASB).